

YA ESTA BIEN

Se vuelve nuevamente a las andadas en manifestaciones sobre negociaciones de venta, esta vez UGAS (Cartera y Gestores) que se suman a las de Red en Asturias-León, que no acaban de ver la luz.

El caso es que todo lo que se anuncia no sabemos ya, si persigue el crear mayor incertidumbre de la que ya vive toda la plantilla o si realmente obedece a que nuestros dirigentes no lo saben hacer mejor. Debemos ser la única empresa que anuncia a bombo y platillo movimientos corporativos que luego no concluyen.

Si alguien tiene mando en plaza que ponga cordura y siga los pasos que fija la legislación vigente (Estatuto de los Trabajadores) para el traslado de la información oportuna, y actúen con mayor cordura ya estamos hartos, queremos realidades y certidumbre.

HORARIO EXTENDIDO

El pasado viernes en el Boletín de RRHH, se indicaba como fecha de iniciación de horario de apertura continuado el próximo día 6, con posterioridad se corrigió; la intención es que se inicie el lunes 13 de Mayo (veremos si no sufre más variaciones). Seguimos insistiendo en que las prisas no son buenas consejeras y la apertura sin la dotación total de plantilla en las oficinas acarrearán problemas y esa dotación en buen número de ellas no se producirá hasta el mes de Septiembre, si se cumplen sus pronósticos.

DEMANDA CIG

Ya hemos recibido la notificación que por fallo de la Sala de la Audiencia Nacional, se acumula a la presentada con anterioridad por ASCA; y que se verá el próximo día 14 de Mayo. Respetan la decisión presentación de ambas demandas, nos reiteramos en lo manifestado en nuestro comunicado del pasado día 12 de Abril "Allá cada uno con su responsabilidad".

29-04-2013

BOLETÍN DE AFILIACIÓN

NOMBRE Y APELLIDOS _____

DNI _____ Nº / NOMBRE DE OFICINA _____

TELÉFONO DE CONTACTO _____ E-MAIL _____

CUENTA DE CARGO _____ FIRMA _____

Entrégala a tus representantes de CC.OO., o afiliate a través de nuestra Web.

Móviles de Contacto: 619557390-638158952-666114051-626353005

Correo electrónico: novagaliciabanco@comfia.ccoo.es

<http://www.comfia.net/novagaliciabanco/>

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a lodp@ccoo.es o llamar al teléfono 917028077.